

Dos preguntas resumen el tema de "Dos Polémicas sobre el desarrollo de América Latina" (Ed. Universitaria): "¿Debe América Latina orientar su desarrollo incorporando nuevos espacios continentales? ¿Hacia dónde conduce su actual desarrollo vertical-cortero?" Carlos Matos formula una tesis del desarrollo horizontal, respondiendo de este modo afirmativamente, a la primera pregunta y rechazando teorías, actualmente admitidas, sobre la utilización de recursos que justifican el desarrollo vertical. La tesis de Matos es, al mismo tiempo, discutida por Pedro Vukovic Jacobo Schalán y Edg. García.

La segunda polémica planteada discute si el subdesarrollo, en cuanto a etapa relativa e interrelacionada con la de los países desarrollados, puede ser superado por la sola elevación del ingreso. A este planteamiento, Matos responde con una respuesta mu-

Dos polémicas sobre el desarrollo de América Latina

[artículo] Claudio Solar.

Libros y documentos

AUTORÍA

Solar, Claudio, 1926-2010

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos polémicas sobre el desarrollo de América Latina [artículo] Claudio Solar.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile